



Kreislogo von Walter Müller

Newsletter 13/2015

vom 27. Juni

Verantwortlich für den Inhalt:

Walter Merten (Vorsitzender)

Redaktion:

Hans-Josef Schneider (Medienbeauftragter)

1. Tempo, Tore, Titeljagd

„Tempo, Tore, Titeljagd“ - das Fußballmagazin der Rhein-Zeitung erscheint auch in diesem Jahr wieder. Im Anhang befinden sich ein Schreiben (TTT 2015-CK im PDF-Format) und die beiden dazu gehörigen Formulare (TTT Kader + TTT Verein im DOC-Format), mit deren Hilfe die Vereine ihren Beitrag leisten können, dass erneut umfassend vor Saisonbeginn über den Fußball in den Kreisligen berichtet werden kann. Der Kreisvorstand bittet um zeitgerechte Lieferung der gewünschten Infos an die Rhein-Zeitung. Bitte die ausgefüllten Vordrucke nicht an den Kreisvorstand senden.

2. Neue Rufnummern

Ab sofort hat Burkhard Kuhl eine neue Telefonnummer nur für Fußball: **02642 9948155**. Die Daten im DFBnet sind geändert, die alte Nummer ist nicht mehr erreichbar.

Auch bei Elli Brungs hat sich etwas geändert: Die neuen Daten: Tel. Nr. **0228 91078233**, Adresse: Austr. 15, 53179 Bonn.

3. Kreistag in Herschbroich

Der Kreistag 2015 ist Vergangenheit. 62 Personen aus 41 Vereinen des Fußballkreises nahmen teil. Ein dickes Lob und ein Dankeschön gelten den Ausrichtern, der Ortsgemeinde Herschbroich für die Bereitstellung der Stefan-Heuskel-Halle und dem SSV für die Organisation. Der Bericht mit einigen Fotos ist inzwischen auf der Homepage des Kreises unter Aktuelles veröffentlicht.

4. Arbeitstagung für Vereinsjugendleiter

Zur Vorbereitung auf die neue Saison findet üblicherweise eine Arbeitstagung aller im Juniorenbereich tätigen Vereinsmitarbeiter statt. Diesmal wurde Montag, 6. Juli, als Termin gewählt. Die Tagung im Landgasthof „Laacher See“ in Wehr beginnt um 19 Uhr. In der ANLAGE befindet sich die Einladung.

5. Kreis-Chef macht Urlaub

Walter Merten, vor Kurzem erneut zum Kreisvorsitzenden gewählt, macht in der Zeit vom 4. bis 13. Juli Urlaub an der Nordsee. Er ist in diesem Zeitraum nicht zu erreichen.

6. Auslosung der ersten Runde im Bitburger Kreispokal

So viel vorweg: Bei der Auslosung der ersten Runde im Bitburger Kreispokal wird am Montag, 20. Juli, um 19 Uhr in Herresbach eine prominente Fußballerin die Lose ziehen. Es handelt sich um Peggy Kuznik, die derzeit beim Champions-League-Sieger 1. FFC Frankfurt unter Vertrag steht.

Peggy Kuznik begann mit fünf Jahren beim SV Blau-Weiß Tröbitz (Süd-Brandenburg) mit dem Fußball spielen. Im Jahre 2000 wechselte sie zum 1. FFC Turbine Potsdam. Im September des gleichen Jahres debütierte sie in der U17-Nationalmannschaft. Das Jahr 2004 war das bisher erfolgreichste Jahr ihrer Karriere. Zunächst wurde sie mit Turbine Potsdam Meisterin und Pokalsiegerin, dann wurde sie mit der U19-Nationalmannschaft Weltmeisterin in Thailand. Ein Jahr später gewann sie mit Turbine Potsdam den UEFA-Cup. 2006 wurde sie erneut Meisterin und Pokalsiegerin. Am 28. Mai 2009 unterschrieb sie einen Vertrag beim SC 07 Bad Neuenahr. Seit August 2013 spielt die Abwehr- und Mittelfeldspielerin in Frankfurt unter ihrem ehemaligen Trainer Colin Bell.

Rhein-Zeitung

Regional-Sportredaktion Mitte
August-Horch-Straße 28
56070 Koblenz



Telefon: 0261 - 892-383 / -384 / -389 / -371 / -407
Fax: 0261 - 892-397

E-Mail: sport.mayen-andernach@rhein-zeitung.net
sport.bad-neuenahr@rhein.zeitung.net
Bodo.Heinemann@rhein-zeitung.net

Liebe Fußballfreunde,

auch in diesem Jahr werden die Rhein-Zeitung und ihre Heimatausgaben den Leserinnen und Lesern zu Beginn der neuen Saison 2015/2016 die Mannschaften des Fußballkreises Rhein/Ahr in der Sonder-Beilage „Tempo, Tore, Titeljagd“ (Erscheinungstermin: 1. August) vorstellen.

Sie finden daher in der Anlage Fragebögen, die Sie uns am besten sofort, spätestens jedoch bis Montag, 13. Juli, ausgefüllt zuschicken sollten. Bitte denken Sie daran, dass wir den Fragebogen „Spielerkader der Saison 2015/2016“ jeweils getrennt für jede Mannschaft Ihres Vereins (zweite Mannschaften bitte nur bis zur C-Klasse) benötigen. Bitte senden Sie uns die fertig ausgefüllten Fragebögen per E-Mail an alle drei Adressen (siehe oben) zurück. Gerne können Sie uns auch - falls nicht anders möglich - die Formulare per Fax oder auf regulärem Postweg zuschicken.

Bitte füllen Sie alle Sparten sorgfältig aus, auch wenn sich seit der vergangenen Saison nichts geändert haben sollte. Notieren Sie bitte den vollen Namen (wichtig: erst Vorname, dann Familienname) der Spieler, des Trainers und der Vorstandsmitglieder. Wichtig in diesem Zusammenhang sind die Telefonnummern (vor allem Mobilfunk), die unseren Mitarbeitern und dem Ergebnisdienst die Arbeit wesentlich erleichtern. Unterhält ihr Verein eine eigene Homepage? Wir wären Ihnen sehr verbunden, wenn Sie uns auch zu diesem Punkt entsprechende Angaben machen könnten. Für Ihre Mühe bedanken wir uns schon jetzt recht herzlich.

In der Hoffnung auf eine gute Zusammenarbeit wünschen wir Ihnen und Ihrem Verein eine angenehme, faire und sportlich erfolgreiche Saison 2015/16.

Mit freundlichen Grüßen



Rhein-Zeitung
Regional-Sportredaktion Koblenz